

ABSTRAKSI

PT.Pupuk Iskandar Muda (PIM) merupakan perusahaan yang bergerak di bidang manufaktur khususnya bidang industri kimia dasar yang memproduksi pupuk urea dan amoniak. PT.Pupuk Iskandar Muda (PIM) memiliki visi menjadi perusahaan pupuk dan petro kimia yang terkemuka dan memiliki keunggulan-keunggulan sehingga mampu bersaing baik di dalam negeri maupun diluar negeri.

Biro akuntansi merupakan salah satu biro yang terdapat pada PT.PIM (Pupuk Iskandar Muda) yang memiliki peran dalam membuat laporan keuangan berupa laporan neraca, rugi laba, arus kas dan data internal lainnya. Semua laporan tersebut merupakan inputan untuk menghitung kinerja keuangan perusahaan.

Metoda yang digunakan dalam perancangan aplikasi ini adalah analisis rasio keuangan. Analisis rasio keuangan dikelompokkan atas Ukuran Kinerja berupa Rasio Profitabilitas, rasio yang mengukur efektivitas manajemen berdasarkan hasil pengembalian yang dihasilkan dari penjualan dan investasi, Rasio Pertumbuhan, rasio yang mengukur kemampuan perusahaan untuk mempertahankan posisi ekonomisnya dalam pertumbuhan perekonomian dan dalam industri atau pasar produk tempatnya beroperasi, dan Ukuran Penilaian yang mengukur kemampuan manajemen untuk mencapai nilai-nilai pasar yang melebihi pengeluaran kas, Ukuran Efisiensi Operasi, berupa Analisis Manajemen Aktiva dan Investasi, yang mengukur efektivitas keputusan-keputusan investasi perusahaan dan pemanfaatan sumber dayanya, dan Analisis Manajemen Biaya; yang mengukur bagaimana masing-masing elemen biaya dikendalikan, dan terakhir Ukuran Kebijakan Keuangan berupa Rasio Leverage, rasio yang mengukur tingkat sejauh mana aktiva perusahaan telah dibiayai oleh penggunaan hutang dan Rasio Likuiditas, rasio yang mengukur kemampuan perusahaan untuk memenuhi kewajibannya yang jatuh tempo.

Dengan adanya aplikasi ini, diharapkan sistem dapat memberikan informasi tentang rasio keuangan dan dapat membantu PT.Pupuk Iskandar Muda (PIM) untuk memenuhi visinya yaitu menjadi perusahaan pupuk dan petro kimia yang terkemuka dan mampu bersaing dengan perusahaan pupuk lainnya baik di dalam negeri maupun diluar negeri.

Kata Kunci : Aplikasi, Analisis Rasio Keuangan